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令和６年度 第１回 高台中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

  

  

１ 開 催 日 時   令和６年５月２１日（火） １５時３０分から１６時３０分まで  

 

２ 開 催 場 所   高台中学校 第２会議室  

 

３ 出 席 委 員   齋藤 健二、岡本 護、渡邉 貴子、里中 恵介 

 

４ 欠 席 委 員   山﨑 えみ子、鈴木 真一、木村 大介 

 

５ 学校支援コーディネーター 和久田 鈴香 

 

６ 学 校   守屋 謙一郎（校長）、松原 通恭（教頭）、髙林 厚志（教務、ＣＳ担当）、 

太田 亮平（生徒指導主事）、川嶋 弘美（教諭、ＣＳ担当）、 

和久田 鈴香（ＣＳディレクター）  

 

７ 教育委員会    牧野 知子（教育総務課） 

  

８ 傍 聴 者   なし 

 

９ 会議録作成者   和久田 鈴香（ＣＳディレクター） 

 

10 副会長の指名 

  齋藤会長より、岡本委員を副会長に指名する旨の報告があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 議長の選出   

司会の川嶋より、議長の選出について意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、

全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項    

（１）学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

 

13 会 議 記 録  

司会の川嶋より、委員総数７人のうち４人の出席があり、過半数に達しているため、議会が成

立する旨の報告があった。  

 

（１）学校運営の基本方針について  

議長の指示により、教務主任から別紙資料に基づき、昨年度の学校評価結果の分析と考

察、今後の課題と対策について報告があった。続けて、校長より別紙資料に基づき、学

校運営基本方針についての説明があった。委員からは以下の発言があった。 

 

 ・学校経営書は全校生徒に配布されているのか。（岡本副会長） 

  →生徒には配布されていない。ただ、学校経営書に記載のグランドデザインについて

は学校ホームページにて閲覧ができるようになっている。学校運営組織についても
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年度当初に学校だより「しいの森」にて情報発信している。（教頭） 

 

 ・地域の人材に関して、学校側は何をしたいのか、どんな人材、どんな職業の人を求め

どのように組み入れたいのか知りたい。（渡邉委員） 

  →社会に出る準備として中学２年で職業講話を行っており、市内にある「未来学校」

という一般社団法人を利用するなどしている。そこへ校区内の方も講師登録をして

もらえると良いのではないか。地域を大きくとらえて浜松市の方に講話をやってい

ただくことも計画している。また、昨年までＩＣＴ支援員がいたが今年度からはい

なくなってしまった。学校で使っているタブレットのソフトを理解したうえで授業

づくりのアドバイスや子どもたちへのサポートをしてもらえる方を紹介していた

だけたらありがたい。（校長） 

 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

議長の指示により、生徒指導主事より高台中のいじめ防止等のための基本的な方針につ

いて説明があった。 

 

・各クラス内でいじめや不登校の生徒がいる場合、それに対してクラス内で何か具体的

な行動をすることはあるのか。（里中委員） 

 →子どもたちが自主的に当該生徒に関わることはある。それぞれが抱えている事情が

多種多様であり、個々に求められる対応も変わってくるため、窓口である担任が継

続した話し合いを進めている。配布物などを当該生徒宅に届けるよう生徒にお願い

することはある。（生徒指導主事） 

・各クラス内に生徒たちによる「いじめ対策グループ」「トラブルバスター」など問題

解決チームを編成し、チームが先生と連携してクラス内での問題に対応するというの

はどうか。自分たちの課題は自分たちで解決をすることは大人になるための自覚に繋

がるのではないか。（里中委員） 

 →自分たちで解決できる力は大人になっていくのに大事になるのでご意見はありが

たい。学校としては引き続き丁寧に当該生徒や保護者に寄り添った対応をしていき

たいと思う。生徒主体で行われている「いじめフォーラム」によって子どもたち自

身が考えながら進めていくことが大切だと改めて感じた。ご意見を参考に進めてい

きたい。（校長） 

・「いじめフォーラム」は見学可能か。（渡邉委員） 

 →見学可能である。６月７日(金)の４時間目(11:35～12:25)に体育館で行う予定。（生

徒指導主事） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分 

教頭より、夢育やらまいか事業ＣＳ加算分についての説明があった。意見を求め協議の

結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

14 連 絡 事 項  

今後の予定 

 第２回 １０月１５日（火）１５時３０分から１６時３０分まで 

 第３回  ２月 ７日（金）１５時３０分から１６時３０分まで 


